



# きらめき

大宜味村立大宜味小学校  
平成30年度学校便り7号  
平成30年7月13日  
発行 校長 上間 享

## 教育目標 『笑顔きらめき 学びつづける 大宜味の子』

### 夢・語るウィーク：MASAさんの夢語る講演会【7/6(金)】

今年度の夢語る講演会は、TVのコマーシャルでもお馴染みのMASAさんです。これは、「夢の種まきプロジェクト、MASAマジック小学校巡回事業」として、本校にも来ていただきました。

講演は、「自分の体験から、みなさんも自分で夢を持ち、それに向かって頑張ってほしい。」とのMASAさんの後輩に対する思いが溢れています。

沖縄尚学中高に在学中から、マジシャンを夢見て、周りから反対されながらも、本場アメリカに渡り、頑張ったこと。修行しながら、英語も学んだこと。また、講話の最中に、幾つかマジックがありましたが、やはり、どうなっているのか？？？。開けていないペットボトルお茶の中に、カードが急に入ったり。」

練習をして世界への挑戦を続ける中、ハリウッドのマジックキャッスルで2016年2月、トップ合格をして、7月には、世界中のマジシャンが参加するマジックのオリンピックで日本人初の3位入賞という成績を残したそうです。



講演の中で、MASAさんから「大宜味の子ども達、聞く態度がすばらしいね。」と、ほめていただきました。午後の暑い体育館で90分の講演、子ども達、しっかりと耳を傾けて聞いていました。とても、感心しうれしく思いました。

再度、自分の夢について考えて、「なりたい自分を考えて、そしてなれる自分を実現」していきましょう。

今年も玄関口ビーに、七夕をかざり、「願い事」を！（笹は、SBDの両山城さんに準備していただきました。感謝。）



※終了後、一年生があやとりでMASAさんに挑戦していました！

### クラブ紹介②三線



指導者は、「玉城良太先生・宮城力也先生です」児童は、17名。さあ、クラブや自宅でも練習し、本番の「きらめき発表会」で、上手に披露できるよう頑張りましょう。指導の先生方、よろしくお願いします。



## 授業研究会

6月7月は、各学年の授業研究会が多く行われました。授業を他の先生方や指導主事の先生方をお招きして授業の参観、その後授業について研修を行います。先生方の授業力の向上を図る目的ですが、子ども達も他の先生方が参観するので、さらに意欲的に授業に取り組んでいました。1年生、2年生、3年生、6年生がありましたので、その様子を紹介します。

### 2年生算数授業【6/28(木)】

見積もりの学習でした。「1個98円のパンが500円では、何個買えるか?」

子ども達、自分で考えて、また、ペアでも話し合って、取り組んでいました。普段の生活でもよく使う計算ですね。家族での買い物の時に、ぜひ子ども達にも「見積もり」考え方させて下さいね。



### 6年生国語授業【6/28(木)】

清少納言枕草子「春はあけぼの」の学習です。

子ども達は、自分で「文章」を作り、各グループで披露です。そ

れぞれに、「をかし」を見て、おもしろく楽しい作品がありました。

グループ活動では、友だちの良さも見つける活動も行いました。



### 1年生学級活動授業【7/4(水)】

「みんなで大いに決まり会の会で記録を進めています。」

楽しい大会にするために、どういうルールが必要なのか、活発に意見も出て、司会者が上手に進行していました。

「元気な一年生の話し合い活動」をみて、とてもさわやかな気持ちになりました。



### 3年生総合的な学習授業(食育)【7/5】

「大宜味の宝シークワーサー」3年生は、年間を通して学習しています。「MYシーキューサーの実も決め」、観察を続けています。



今回は、各自これから調べたい事を考え、同じ内容の友だちとグループを作り、今後の学習の計画を進める始めの授業です。これから各グループで取り組んで行きます。今後も、地域の方にもお世話になります。その節は、よろしくお願いします。



昨年度から、県教委・村教委の指定を受け「食育」の研究を進めています。

当日は、授業後、学校栄養士の先生も含め、主事の先生3名招聘して、授業の全体研修も行いました。



今回は、国頭地区の中堅の先生方が来校して、授業を参観。その後その先生で授業研究会も行われました。

主事の先生も3名参加。他校の先生方、特に中学校の先生方、大宜味小1年生、どうでしたか!